



Février : mois de la déconnexion (numérique)

publié le 24/01/2025 - mis à jour le 02/02/2025

Bonjour Madame, Monsieur,

Le thème du mois de Février sera la déconnexion (numérique).

Vous trouverez l'affiche du mois en pièce jointe ainsi que dans les endroits stratégiques de l'établissement.

Ce mois est l'occasion de sensibiliser les classes aux dangers d'internet, du trop grand nombre d'heures passées devant les écrans, les réseaux sociaux, ...

Plusieurs évènements marqueront ce mois :

- ▶ le Safer Internet Day (Internet sans crainte) pris en charge M. Champalou et M. Lefer, RUPN.
- ▶ Le Bingo de la déconnexion jusqu'aux vacances : Chaque professeur principal trouvera dans son casier le bingo au format A3 ainsi que les images du totem de la classe à placer sur le bingo géant qui sera placé dans le hall vie scolaire. Pas de rythme imposé... l'important est d'essayer de faire les 9 défis en 3 semaines avec vos élèves. Les personnels participent également en équipe : direction, agents, vie scolaire, professeurs non PP.
- ▶ la soirée jeux de société le jeudi 20 février
- ▶ la chanson « mon précieux » de Soprano exploitée par Mme Fumeron en Education Musicale.
- ▶ des séances spécifiques en Vie De Classe et/ou en cours

Les infirmières scolaires du département interviendront également sur toutes nos classes de 5ème sur cette thématique au mois de Mai/Juin 2025 faute de disponibilités en février.

N'oubliez pas de suivre l'actualité du collège sur le compte instagram : [collegejrostand79](https://www.instagram.com/collegejrostand79)

Nous vous remercions pour votre collaboration active.

Cordialement,

L'équipe de direction

Portfolio

